



Herzlichen Glückwunsch



an **Frau Irmtraud Bertoni** am
18. Aug. 2013 zum **82. Geburtstag**.
**Wir wünschen alles Gute,
viel Gesundheit und Gottes Segen.**

Benedikt Ebenbichler NORSEMAN XTREME TRIATHLON 2013

Nach der offiziellen Ironman Weltmeisterschaft in Hawaii 2011 war Norwegen die nächste Herausforderung für **Benedikt Ebenbichler**. Der Norseman Xtreme Triathlon zählt zu den härtesten Ironman-Bewerben der Welt:

Start von der Fähre um 5.00 Uhr früh zu 3,8 km Schwimmen im 13 - 15 Grad kalten Hardangerfjord, 180 km Radfahren über Pässe und Hochebenen mit gesamt 3100 Höhenmeter quer durch Norwegen und 42,5 km Laufen von Austbygde auf 200 m Meereshöhe bis zum Mt. Gaustatoppen auf 1850 m.

Aus mehr als **3000 Anmeldungen** aus der ganzen Welt wurden **250 Starter** ausgewählt, darunter **20 Elite-Sportler, unter Ihnen auch Benedikt Ebenbichler**. Heuer hat sich der Norseman wieder von seiner härtesten Seite gezeigt, Schwimmen bei Sturm und starkem Wellengang, Radfahren bei teils Sonnenschein und kühlen 12 Grad und dann wieder Gewitter mit Starkregen, Nebel und Windböen bis zu 90 km/h und zum Abschluss ein Marathon bei Gewitter, Regen, Nebel und Sturm. Jeder Teilnehmer hat sein eigenes Betreuersteam, für Material, Verpflegung und Ausrüstung beizustellen und ab km 32,5 auf der Marathonstrecke muss nach einem medizinischen Check jeder Sportler für die letzten harten Kilometer bis zum Mt. Gaustatoppen einen Betreuer und jeweils einen Rucksack mit Verpflegung und Bekleidung für Notfälle mitführen. Nach langen **13h 04min 50sec** und **als 18-ter in der Gesamtwertung kann sich nun auch**

Benedikt Ebenbichler „Norseman“ nennen.

Mehr unter www.youtube.com NORSEMAN Xtreme Triathlon 2013 - Benedikt Ebenbichler



Lieber Benedikt, wir gratulieren dir recht herzlich zu dieser sportlichen Leistung.

Aus der Gemeindestube:

Bei der am 25. Juli 2013 abgehaltenen 3. (16.) öffentlichen Gemeinderatssitzung wurde unter anderem folgendes beschlossen, bzw. besprochen:

- Am Dach des Schul- und Gemeindehauses soll eine Photovoltaikanlage (ca. 82 m² Modulfläche) angebracht werden. Die Kosten hierfür belaufen sich auf ca. € 18.000,00 (Angebote von 4 verschiedenen Firmen). Im Zillertal - als Modellregion - wurden neben Brandberg noch weitere 5 Gemeinden ausgesucht, die die Energieeffizienz besser nutzen wollen.
- Die starken Regenfälle Ende Mai / Anfang Juni haben große Katastrophenschäden durch Vermurungen verursacht. Die Kosten für die Sanierung beim Ritzlastlweg betragen € 129.645,- und beim Fürsteinweg (Wanderweg) € 91.263,-. Vom Katastrophenfonds der Tiroler Landesregierung werden 50% übernommen.
- Die Sanierung des Grubenweges - Beginn September 2013 - Abteilung Güterweg will sich die Sanierungsarbeiten nochmals vor Ort anschauen.
- Im Turnsaal und Werkraum soll eine Schallschutzdecke angebracht werden. Diese Akustikdecke der Firma UPECO beläuft sich auf € 4.762,20. Die Montage kann man selbst durchführen -> Bauausschuss.
- Die Bergrettung Mayrhofen bittet um finanzielle Unterstützung für die Anschaffung eines Patientenüberwachungsgerätes und Defibrillators. Die Gemeinde Brandberg unterstützt diese Anschaffung mit einem Betrag von € 300,00
- Für den Kindergarten wird eine neue Puppenküche (€ 1.000,-) angeschafft, und der Kühlschrank muss erneuert werden (€ 290,-). Für die Kosten wird um Beihilfe aus dem Schul- und Kindergartenfonds angesucht.